

# 山国川水防演習

6月7日(日)に、水防意識の高揚、水防体制の強化を目的とした山国川水防演習(主催:上毛町・吉富町、協賛:国土交通省山国川河川事務所)が、吉富町の山国川河川敷で実施され、上毛町消防団が参加しました。演習では、実際の水害を想定しながら、「月の輪工※」を披露しました。

その他にも、豊前警察署、北九州消防航空隊、京築広域圏消防本部合同の水難救助訓練や陸上自衛隊の炊き出し訓練なども行われ、災害時における協力体制の強化を図りました。

また、当日は防災ヘリコプターや自衛隊の車両などの各種展示も行われ、多くの見物人を集めました。

※月の輪工とは、漏水により水が吹き出した場合、その漏水口が拡大されるのを、堤防裏側に土のうを積んで水の圧力を弱め堤防の決壊を防ぐ工法です。



## 第1回上毛町スイートコーンカップ大会結果

(第12回女性ソフトバーボール)

6月14日(日)、トレーニングセンターで第1回上毛町スイートコーンカップ(第12回女性ソフトバーボール大会)が開催され、町内各地区から9チーム50名の参加がありました。成績は次のとおりです。

※チームメンバーの合計年齢が160歳未満の部、以上の部です。



■160歳未満の部  
優勝 Tiara  
準優勝 NBL

■160歳以上の部  
優勝 垂水上区  
準優勝 チーム安雲

## 戦没者遺児による慰霊友好親善事業

日本遺族会は、「戦没者遺児による慰霊友好親善事業」の参加者を募集しています。

先の大戦で父などを亡くした戦没者の遺児を対象として、慰霊追悼と友好親善を行います。

■参加費 10万円

※予定時期、参加費などは、今後変更の可能性があります。

### 広域地域

実施地域	実施時期	募集人数	申込期限
旧ソ連	8月24日(月)～9月1日(火)	29人	7月13日(月)
西部ニューギニア	9月9日(水)～18日(金)	35人	7月28日(火)
ボルネオ・マレー半島	9月16日(水)～25日(金)	30人	8月4日(火)
マリアナ諸島	9月24日(木)～30日(水)	20人	8月12日(水)
東部ニューギニア	10月3日(土)～10日(土)	60人	8月26日(水)
中国	10月8日(木)～16日(金)	45人	8月28日(金)
トラック・パラオ諸島	10月31日(土)～11月7日(土)	30人	9月18日(金)
ソロモン諸島	11月7日(土)～14日(土)	20人	9月25日(金)
ミャンマー	11月13日(金)～22日(日)	45人	10月1日(木)
フィリピン	11月25日(水)～12月2日(水)	120人	10月13日(火)
洋上慰霊	平成28年2月下旬～3月上旬	400人	12月5日(土)

### 特定地域

マーシャル・ギルバート諸島	12月5日(土)～13日(日)	36人	8月22日(土)
---------------	-----------------	-----	----------

●申し込み・問い合わせ先 (一財)福岡県遺族会連合会 TEL 092-761-0012

## 平成27年度福岡県海外戦没者慰霊巡回団員募集

先の大戦における海外での本県出身戦没者の方々を追悼し、平和を祈念するため、慰霊巡回団員を募集します。

### 【東部ニューギニア】

<ポートモレスビー、ラバウルなど>

■期 間 9月下旬頃(6日間程度)

■定 員 15名

■申込期限 8月10日(月)

### 【ミャンマー】

<ヤンゴン、バカン、マンダレー、カローなど>

■期 間 10月下旬頃(7日間程度)

■定 員 15名

■申込期限 8月28日(金)



Hello everyone!

In May, I went to Koge junior high school, Minami Yoshitomi and Toubaru elementary schools sports day. I think Japanese school sports days are really fun. But since I realised these were my last sports days here, I did become a little sad!

At the beginning of June, I went to Nishi Tomoeda to see the fireflies. They were really great! I think they looked like fairies and it reminded me of something out of Harry Potter! I also ate delicious curry and sesame seed pudding at the 'firefly cafe'. There were many people there and when I left, there were cars lined up to get in! I think the fireflies were really popular.

Till next time!

Tess

皆さん、こんにちは！

5月に、私は上毛中学校、南吉富小学校、唐原小学校の運動会に行きました。日本の運動会は本当に楽しいと思います。しかし、私にとって最後の運動会だったので、少し悲しくなりました！

6月の初めに、私は西友枝のほたるを見に行きました。とてもすごかったです！私には妖精のように見え、それはハリー・ポッターの世界のようでした！

私はほたるカフェで美味しいカレーとごまプリンも食べました。そこには多くの人々がいて、順番を待っている車がたくさんありました！ほたるはとても人気だと思いました。では、次回まで

テツス

